



☒

Cada vez son más los lugares en los que podemos conectar nuestros dispositivos móviles a internet a través de una conexión wifi abierta. Desde hace un tiempo hay varias compañías de transporte por tierra mar y aire que incluyen estos servicios en sus viajes.

Hoy nos llega la noticia de que Aeroméxico ofrecerá este servicio a sus pasajeros a partir del segundo semestre de 2014 en sus aviones Boeing 747 igual que lo hace ya en sus viajes regionales. El servicio estará disponible gracias a su asociación con la firma Gogo. El presidente de Gogo Michael Small ha hecho declaraciones al respecto entre las que se recogen estas palabras:

"estamos muy contentos por esta oportunidad de trabajar con Aeroméxico para traer la conectividad de Gogo y Gogo Vision a México y destinos en América del Norte y Sudamérica".

"la conectividad se ha convertido en una ventaja competitiva para las aerolíneas. Es la era del Internet móvil y los pasajeros están acostumbrados a estar conectados dondequiero que se encuentren"

Por su parte, Andrés Conesa, director general del Grupo Aeroméxico declaró en un comunicado:

"Estamos orgullosos de poder ser la primera aerolínea mexicana y la primera en Latinoamérica en ofrecer a nuestros pasajeros Internet inalámbrico Gogo, el líder en esta modalidad"

La compañía Gogo ofrece ya conexión a internet por medio de wifi en más de 2.000 aviones



Aeroméxico ofrecerá conexión Wifi en sus vuelos

comerciales. Por lo tanto Aeroméxico no será la primera compañía en ofrecer entretenimiento e internet en sus vuelos; otras compañías como American Airlines, Air Canada, AirTran Airways, Alaska Airlines, Delta Air Lines, Frontier Airlines, Japan Airlines, United Airlines, US Airways y Virgin America, entre otras ya lo vienen ofreciendo desde hace un tiempo. El servicio será viable gracias a la utilización del satélite de banda Ku para sus aviones Boeing 737 y el servicio de comunicación vía satélite SwiftBroadband de Inmarsat.

Fuente: hoyentec